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6 juillet 2019- NOVOTEL  Avenue Arc de Meyran – AIX 
 

(09h30 / 12h30) 
 

 

L’an deux mille dix-neuf, le six juillet, s’est réunie l’Assemblée Générale Ordinaire du Comité Régional 

Provence Alpes Côte d’Azur à Aix en Provence. 

Sont représentés 33 clubs, représentant 10941 voix. 

La séance est ouverte à 09h30 sous la présidence de Madame Céline PÉRON, qui remercie Monsieur 

François-Xavier PUJOL, expert comptable.  

 

I – ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 7 juillet 2018 à Aix en 
Provence (PV consultable sur le site du Comité). 

Nadia KHARBACHE, secrétaire, demande à l’Assemblée s’il y a des observations sur ce procès verbal. 

En l’absence de questions, le procès verbal de l’Assemblée Générale du 7 juillet 2018, est soumis au 

vote. 

� Le procès verbal de l’Assemblée Générale du 07/07/2018 est adopté à l’unanimité. 

 



II – PRÉSENTATION DU RAPPORT MORAL (consultable sur le site du Comité).  

Le rapport annuel retrace une année de travail, du Bureau, du Comité Directeur et de l’équipe technique 

régionale. Il souligne les excellents résultats de nos gymnastes et du travail de nos clubs.  

Céline Péron précise que la mission première du Comité est de garantir la mise en œuvre du Projet  de 

développement territorial partagé, d’aider et de soutenir nos clubs grâce à une palette d’actions et de 

projets adaptés à leurs attentes, et aux spécificités de la gymnastique. 

Le compte de résultat, tout comme notre bilan, démontrent que la situation financière du Comité est 

saine. Cela est manifestement dû à une rigueur dans la répartition des dépenses et dans leur suivi. Nous 

pourrons programmer pour 2020 diverses actions en toute sérénité. 

Secteur développement : 

Améliorer l’organisation en constituant la commission territoriale Paca qui a travaillé sur un contrat 

d’objectif territorial et en augmentant le nombre de licences. L’embauche d’un troisième salarié a été 

nécessaire. 

Secteur performance : 

Continuer à faire vivre notre programme d’accès au haut niveau avec un suivi par des référents 

régionaux PAS.  

Secteur compétitions : 

Organisation de 21 compétitions sur le territoire avec 9200 compétiteurs, en soutenant les clubs 

organisateurs par la gestion informatique et matérielle. 

Secteur formation : 

565 cadres ont été formés en développant les réseaux de compétences techniques. 

Communication : 

Le Comité a investi dans les réseaux sociaux en faisant appel à deux stagiaires en communication et 

événementiel. 

III – RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES (consultable sur le site du Comité). 

En l’absence de Monsieur Guillaume MINIAOU, Commissaire aux comptes, Chantal FOIS, Trésorière, 

donne lecture à l’Assemblée, du rapport du Commissaire aux Comptes. 

Ce rapport ne fait l’objet d’aucun commentaire. 

IV – RAPPORT DU TRÉSORIER (consultable sur le site du Comité). 

Chantal FOIS fait lecture de son rapport financier. Le bénéficie de l'exercice représente un excédent 

de 21 312 € pour lequel il sera proposé de l'affecter sur le compte ''Report à nouveau''. 

Ce rapport ne fait l’objet d’aucune observation.  

 



V – PRESENTATION DES COMPTES CLOS AU 31 DECEMBRE 2018. 

François-Xavier PUJOL, cabinet PMG, présente l’analyse des comptes clos au 31 décembre 2018.  

Les comptes du comité sont sains. Il souligne que le Comité gère de manière rigoureuse ses comptes. 

VI – RAPPORT D’ACTIVITES. 

Le rapport d’activités a été réalisé par les assistantes techniques et l’ensemble de l’équipe technique. 

Ce rapport ne fait l’objet d’aucun commentaire. 

VII – BUDGET PRÉVISIONNEL 2019 

Chantal Fois, trésorière, fait lecture du budget prévisionnel. L’augmentation des licences permet de 

voir l'avenir dans les meilleures dispositions. 

VIII –RÉSOLUTIONS  

Nadia KHARBACHE fait lecture des 5 résolutions soumises à l’Assemblée : 

 � 1ère résolution (adoption des comptes) : lecture. Adoptée à l’unanimité 

� 2ème résolution (affectation de l'excédent) : lecture. Adoptée à l’unanimité 

 � 3ème résolution (budget prévisionnel) : lecture. Adoptée à l’unanimité 

� 4ème résolution (pouvoirs aux porteurs de copies) : lecture. Adoptée à l’unanimité. 

� 5ème résolution (En raison de l'arrêt des activités de Commissaire aux Comptes de Monsieur 

Guillaume MINIAOU, il est soumis à l'approbation de l'Assemblée Générale, Monsieur RABATTU 

Fabrice, cabinet PYTHEAS CONSEILS, sis au 66 D rue Sainte - 13 001 Marseille) : lecture. Adoptée à 

l’unanimité. 

 

James BLATEAU, Président de la Fédération Française de Gymnastique, informe l'assemblée des 

dernières nouveautés fédérales et répond aux différentes questions de cette Assemblée. 

 

          Céline PÉRON      Nadia KHARBACHE 
         Présidente               Secrétaire  

             

 


